

Projection et table ronde avec le CAUE

Le conseil d'architecture, de l'urbanisme et de l'environnement de la Savoie organise jeudi 17 décembre à 20 heures, salle Charlie Chaplin de Montmélian, la projection du film documentaire « Carac'terres », suivie d'une table ronde. La terre redevient un sujet d'intérêt. De la campagne au périurbain, la singularité du site fonde une nouvelle manière de transformer les lieux. De nouvelles ruralités apparaissent, soucieuses de l'écosystème et des caractères qui le composent. Depuis l'été 2013, les réalisateurs, trio complice de paysagistes vidéastes des CAUE de Seine-et-Marne et des Yvelines, ont rencontré de forts caractères : des hommes et des femmes ingénieux qui saisissent les mutations en cours et projettent leurs idéaux dans nos territoires. Le film présente une galerie de portraits sur des terres nourricières, culturelles et solidaires.

LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | LUNDI 14 DÉCEMBRE 2015 |

LOCALE EXPRESS

MONTMÉLIAN

Projection du film "Carac'Terres", jeudi au cinéma Charlie Chaplin

→ Jeudi à 20 heures, à l'espace François Mitterrand (cinéma Charlie Chaplin), sera projeté un film documentaire sur l'émergence de nouvelles ruralités en France, "Carac'Terres" (une galerie de portraits sur des terres nourricières, culturelles et solidaires). Réalisée par les conseils architecture urbanisme environnement (CAUE) 78 ET 77, cette projection sera suivie d'une table ronde, animée par des acteurs locaux, sur la thématique agricole. Le CAUE de Savoie a été créé en juin 1978 par le conseil départemental de la Savoie. Constitué sous forme associative, il mène, avec un public large et les partenaires qui le souhaitent, des actions de conseil, d'accompagnement, formation, sensibilisation, permettant de promouvoir l'architecture, l'urbanisme et l'environnement.

CAUE 73, 131, rue Juiverie, CS 31 802, 73018 Chambéry Cedex. Tél. : 04 79 60 75 50, site : caue@cauesavoie.org